

16.49

Bundesrat Michael Bernard (FPÖ, Niederösterreich): Sehr geehrte Frau Präsidentin! Sehr geehrte Bundesministerinnen! Ich möchte das nicht so im Raum stehen lassen, Frau Zwazl. Sie waren bei diesem Gespräch nicht dabei. (*Bundesrätin Zwazl: Du auch nicht!*)

Mir wurde sehr wohl berichtet, wie das Ganze abgelaufen ist. Ich lasse mich von Ihnen hier nicht als Lügner hinstellen, wenn Herr Klaus Kaweczka, den ich persönlich kenne, der aus meiner Heimatgemeinde Poysdorf stammt, am Montag, dem 2.11.2020, dem Jungunternehmer genau das wortwörtlich am Telefon mitgeteilt hat. Er hat mir das eins zu eins mitgeteilt. Das ist so, das ist die Wahrheit und das bleibt so. Herr Klaus Kaweczka hat das so gesagt.

Das nur zur Richtigstellung zu diesem Thema. Ich lasse mich von Ihnen hier nicht als Lügner hinstellen. – Danke. (*Beifall bei der FPÖ.*)

16.50

Vizepräsidentin Mag. Elisabeth Grossmann: Es gibt noch eine Wortmeldung. – Bitte, Frau Kollegin Zwazl.